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Zitat von Onkel Fritz 

Das wären schöne VIP Gäste und Sponsoren, die auf ihren Rückzahlungen bestehen
würden.

da nur Inhaber von bereits verkauften Dauerkarten reinkommen, bringt es dem Club
finanziell kaum was. Mit Test- und Maskenpflicht werden auch die zugelassenen 10.000
bei weitem nicht erreicht.

Vielleicht bestehen die nicht auf die Rückzahlungen, aber es gibt durchaus die Thematik
"Karten rübernehmen" in die neue Saison.

Außerdem verzichtet kein Sponsor auf die Rückzahlung ohne ein anderes Goodie zu bekommen
(das ist zwar eher symbolisch, aber hat trotzdem einen Gegenwert).

Außerdem gibt es unter den VIP-Gästen und Sponsoren durchaus auch Unternehmen, denen es
nicht so gut. Die müssen genauso auf das Geld schauen wie jeder andere auch.

Nicht zu verachten auch: Wenn ein VIP-Gast auf 15 von 17 Spielen verzichten musste, dann
überlegt sich das schon zweimal ob er in der nächsten Saison da noch einmal Karten kauft.
Irgendwer muss den Kauf im Unternehmen ja auch rechtfertigen.

Also für die weitere Entwicklung ist die Öffnung der Kapazitäten (und wenn es auch nur 10.000
sind) meines Erachtens lebensnotwendig.

Wenn Hannover 96 nur VIPs reinlässt, dann hat das schon auch seinen Grund. Alternativ kann
ich natürlich auch "in die Hand beißen die mich füttert".
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